

## COMPETICIONES

# La NBA elige Indonesia para abrir su primera academia de entrenadores

La organización de baloncesto inaugura un centro de aprendizaje que no se centrará en los jugadores en uno de los países con más afición a este deporte.

Palco23

24 ene 2018 - 13:30

Clubes y competiciones han puesto en marcha programas de desarrollo de academias para expandir su marca por otros países, pero hasta ahora pocos se habían centrado en los entrenadores. La NBA ha inaugurado la primera escuela de baloncesto sólo para técnicos en Yakarta, la capital de Indonesia.

La competición de baloncesto ha escogido uno de los países con mayor población del mundo y con mayor afición por este deporte para explorar este nuevo concepto. Bajo el paraguas de la Jr. NBA Coaches Academy se formará a más de 5.000 entrenadores de 3.000 escuelas de Yakarta gracias al acuerdo firmado entre la NBA y el gobierno local.

El vicegobernador de la ciudad, Sandiaga Salahuddin Uno, ha comentado que “los profesores de educación física en Yakarta apreciarán la oportunidad de aprender de los estándares de entrenamiento de la NBA”. “La Jr. NBA Coaches Academy tendrá un impacto positivo tanto en los entrenadores como en la juventud de la ciudad, haciendo crecer el entusiasmo por el deporte mientras se concientiza sobre un estilo de vida saludable”, ha añadido.

Por su parte, el vicepresidente de patrocinios de la NBA en Asia, Jim Wong, ha señalado que “el currículum de la Jr. NBA establece unos estándares de cómo se debe jugar y entrenar a los jóvenes en el baloncesto”. “A través de la Jr. NBA Coaches Academy, introduciremos al mundo del baloncesto a miles de profesores de educación física, que trasladarán ese impacto a los chicos y chicas locales”, ha explicado.

La NBA cuenta ya con siete academias enfocadas a los jugadores, ya que recientemente se inauguró un centro en México. Además, la organización tiene una academia en Canberra (Australia), Jinan, Urumqi y Zhuji (China) Delhi (India) y Thies (Senegal).